

ABSTRAK

ALWI PRATAMA MAULANA, *Analisis Program Berita iNews Jabar (Studi Deskriptif Produksi Program Berita iNews Jabar di iNews Bandung)*

Televisi masih menjadi salah satu media massa yang memiliki peran penting bagi masyarakat dalam hal penyebaran informasi, pendidikan, hingga hiburan. Televisi memiliki beberapa program acara, salah satu program yang paling penting ialah program berita. Program berita berperan sebagai pemenuh kebutuhan informasi terkini mengenai kejadian yang sedang terjadi di tengah kehidupan masyarakat.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana proses pembuatan program berita iNews Jabar yang dimulai dari tahap praproduksi, tahap produksi, hingga ke tahap pascaproduksi.

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan metode deskriptif kualitatif karena penelitian yang dilakukan hasilnya akan menggambarkan objek yang diteliti dari data berupa tulisan maupun ucapan yang diperoleh dari hasil wawancara serta data hasil pengamatan. Hasil temuan dari penelitian ini akan disajikan dalam uraian pembahasan sesuai dengan data dari pendeskripsian objek yang mengacu pada teori yang digunakan yakni teori new media.

Hasil penelitian menyimpulkan bahwa pembuatan sebuah program berita di iNews Jabar diawali dengan tahap praproduksi dimana pada tahap ini, iNews Jabar pertama kali mengadakan pertemuan untuk membahas apa yang akan dijadikan tema utama pada hari tersebut, lalu tema yang dipilih akan diberikan ke contributor/wartawan untuk dicari beritanya. Selanjutnya adalah tahap produksi dimana pada tahap ini berita yang sudah dicari oleh kontributpr atau wartawan berupa video dan naskah lengkap akan diolah sedemikian rupa dimulai dari pengeditan naskah, kemudian penyesuaian *timecode* supaya mempermudah editor, hingga saat proses syuting berlangsung, sinergi setiap lini dibutuhkan dimulai dari produser *anchor* dan elemen lainnya yang terlibat sehingga menghasilkan program berita yang baik dan benar. Kemudian tahap pascaproduksi diisi dengan evaluasi dari setiap elemen supaya apabila ada kesalahan atau kekurangan, dapat diperbaiki untuk kemajuan iNews Jabar kedepannya. Terakhir adalah kendala yang biasanya dialami seperti ada alat yang rusak, kemudian factor non teknis seperti ban kendaraan bocor dan lain-lain. Untuk keuntungan dari iNews Jabar sendiri yaitu tenaga SDM yang professional hingga pemakaian alat-alat yang sudah canggih untuk kemudahan dalam menjalankan kegiatan program berita iNews Jabar.

Kata Kunci : Televisi, Program Berita, Media